

## La République du Centre, 21 mai 2016

**LA SOURCE** ■ En tout, 676 signatures ont été récoltées dans le quartier

### Passer à la vitesse supérieure

Mercredi, le collectif « Les Chèques Postaux doivent rester à La Source » a dressé un premier bilan décevant des pétitions qui ont circulé dans le quartier. Une nouvelle distribution est prévue à partir de mardi.

**Jules Vrique**  
@julesvrique.com

■ Ils avancent. En attendant la décision officielle de la direction de La Poste quant au devenir du Centre financier (et des employés), le collectif créé fin mars s'est réuni pour la troisième fois, mercredi, en matinée. Une dizaine de membres était présente, autour du conseiller municipal Michel Ricoud (PCF) et l'adjointe au quartier Niamé Diabira.

**Rencontrer les élus**  
L'occasion de faire un premier point sur les pétitions distribuées dans le quartier : 558 signatures ont été comptabilisées, auxquelles s'ajoutent les 118 enregistrées sur internet. « C'est un peu léger », considère Michel Ricoud. Pour booster le mouvement et fédérer le maximum de Soucieux à cette cause, le collectif s'est fixé trois nouvelles dates de distribution de pétitions :



**HISTORIQUE.** Le bâtiment des Chèques Postaux est imploré à La Source depuis 1968. ARND BRONKHORST

mardi (17 h 30 - 19 heures) au centre commercial de La Boîlière (devant la boulangerie et le U express), jeudi (11 heures - 12 h 30) au niveau de la boulangerie du 2002 et vendredi (17 - 19 heures) devant le carrefour de l'Indien. Les petits commerces (coiffeur, codonneur, plasticien, gérant de bar, etc.) sont également ciblés. Eux aussi seraient perdants en cas de départ des Chèques. « On ne se bat pas pour un immeuble mais

pour les emplois et les activités, on se bat pour La Source », résume un membre. Dans leur combat, ils sont soutenus par le maire d'Orléans Olivier Carré (LR) et le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS), mais comptent chercher d'autres appuis au plus haut niveau. « On va demander audience au préfet (Nacer Meddah), au président du conseil départemental (Hugues Saury), au président du conseil régional (François Bonneau) et au délégué

régional de La Poste (Philippe Barbe) », annonce Michel Ricoud.

Pour l'instant, trois sites sont en pôle pour accueillir le nouveau bâtiment : deux à Olivet (ZAC du Moulin et du Larry) et un à La Source (avenue Kennedy). Le collectif se réunira quant à lui à nouveau le 9 juin, puis le 5 juillet. ■

**Pratique.** Il est possible de signer les pétitions sur [newchange.org](http://newchange.org) ou via le blog de Michel Ricoud : [www.michelricoud.fr](http://www.michelricoud.fr).



« On vise les 1.000 signatures d'ici l'été. »

**MICHEL RICOUD** Conseiller municipal PCF et créateur du collectif.